

Wujudkan Sinergitas Di Hari Bhayangkara Polri, Danyonkav 8/NSW/2 Kostrad Berikan Surprise Untuk Polres Pasuruan

Achmad Sarjono - PASURUAN.ARNESSIO.COM

Jul 3, 2023 - 17:31



PASURUAN - Di suasana Hari Bhayangkara ke-77 yang diperingati kemarin lusa pada hari Sabtu 01 Juli 2023, Yonkav 8/NSW/2 Kostrad Beji memberikan Surprise/Kejutan Ucapan Hari Bhayangkara ke-77 kepada Polres Pasuruan, bertempat di Gedung Tribrata Polres Pasuruan, Senin (03/07/2023).



Danyonkav 8/NSW/2 Kostrad Beji Letkol Kav I Ketut Artha Negara, S.H. tiba di Mapolres Pasuruan dan disambut oleh Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. bersama PJU Polres Pasuruan dalam rangka memberikan Ucapan Selamat Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023.

Kedatangan Danyonkav 8/NSW/2 Kostrad Beji beserta Perwira Staf, dan anggota yang tidak diberitahukan sebelumnya kepada Kapolres Pasuruan untuk memberikan Surprise kepada Kapolres dan memberikan ucapan selamat Hari Bhayangkara ke-77, “Polri Presisi Untuk Negri” mendukung Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju.

Tumpeng dan kue Ulang Tahun yang telah disiapkan oleh Danyonkav 8/NSW/2 Kostrad Beji dibawa ke Mapolres Pasuruan sebagai tanda ucapan selamat ulang tahun Hari Bhayangkara ke-77 dalam rangka meningkatkan Sinergitas TNI - POLRI.

Kapolres Pasuruan merasa terharu dan bangga atas Surprise yang diberikan oleh Danyonkav 8/NSW/2 Kostrad Beji beserta anggotanya tersebut.

AKBP Bayu mengucapkan terimakasih yang sebanyak-banyaknya kepada Danyonkav 8/NSW/2 Kostrad Beji beserta anggotanya atas surprise dan ucapan selamat Hari Bhayangkara ke-77 ini.

“Terimakasih kepada saudaraku Danyonkav beserta anggotanya atas semua surprise ini, semoga sinergitas TNI – POLRI yang kita bangun selama ini akan lebih kuat guna menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat, serta bersama TNI - POLRI, dan komponen masyarakat lainnya bisa saling bersinergi dalam menjaga keutuhan NKRI,” tandasnya.

Lebih lanjut, Kapolres mengatakan bahwa dalam menghadapi Pemilu nanti

diharapkan Personil TNI - Polri selalu bersatu dan kompak dalam menjaga kondusifitas di wilayah Kabupaten Pasuruan.

"Mengingat akan diselenggarakannya Pilpres 2024, kami harap TNI - Polri selalu bersatu dan saling mendukung guna menjaga kesatuan dan keutuhan NKRI, sehingga Pemilu tetap berjalan damai dan situasi tetap kondusif," pungkasnya.